



**14 - 20 Uhr**  
**Dürersaal**



# VAX-DAY in Klausen

**30. Juli: Aktion „Eisacktal impft“**

**in der Stadt Klausen**

**die praktischen Ärzte des Sprengels Klausen impfen vor Ort**

*Werte Bürgerin, werter Bürger,*

*auch wenn die Infektionszahlen derzeit sinken und glücklicherweise immer weniger Menschen schwere Krankheitsverläufe haben, müssen wir trotzdem wachsam bleiben. Wie wir alle wissen, gab es in den vergangenen Wochen in einigen Landesteilen neue Infektionsherde, die uns allen gezeigt haben, wie schnell das Corona-Virus wieder die Oberhand gewinnen kann.*

*Wir freuen uns deshalb, hier im Sprengel Klausen eine Impfkaktion anbieten zu können, die wir gemeinsam mit dem Land Südtirol und dem Südtiroler Sanitätsbetrieb in kurzer Zeit organisiert haben. Die Impfung ist – davon sind wir zutiefst überzeugt – nach wie vor der einzige Weg, um dem Virus die Stirn zu bieten. Wichtig ist, dass sich möglichst viele auch in unserem Sprengel impfen lassen, um sich selbst, die Angehörigen und Freunde, sowie auch die Arbeitskollegen und Bekannten zu schützen.*

*Weltweit sind Millionen Menschen geimpft worden. Wir wissen, dass die Impfstoffe sehr sicher und gut wirksam sind; nur in ganz seltenen Fällen treten Komplikationen auf. Die Impfung ist auch eine Voraussetzung, um über den Coronapass einige Freiheiten mehr in Anspruch nehmen zu können, zum Beispiel in der Freizeitgestaltung, oder beim Reisen.*

*Glauben Sie uns, es ist ein gutes Gefühl, wieder ein Stück weit Normalität zurückzuerlangen und das Leben wieder neu zu begrüßen. Nehmen Sie deshalb teil an der Impfkaktion und lassen Sie sich impfen!*

*Mit freundlichen Grüßen*

*Der Bürgermeister*

*Peter Gasser*

---

## **UNSER IMPFZENTRUM IN KLAUSEN**

Dürersaal, Klausen

Freitag, 30. Juli, 14 bis 20 Uhr      **Erstdosis**

Freitag, 20. August, 14 bis 20 Uhr      **Zweitdosis**

Bitte bringen Sie mit: **Sanitätsausweis, Einverständniserklärung, Ausgefüllten Anamnesebogen** mit!

Die Impfung ist kostenlos - Verimpft wird der Impfstoff BioNTech-Pfizer

**Anmeldung** unter den Telefonnummern 0471 100 999 und 0472 973 850

Sie können sich auch ohne Anmeldung kurzfristig im Impfzentrum ab 15h30 impfen lassen.

---



# VAX-DAY in Klausen

**30. Juli:** Aktion „Eisacktal impft“  
in der Stadt Klausen

die praktischen Ärzte des Sprengels Klausen impfen vor Ort



## IMPFEN – JETZT ERST RECHT!

*Geschätzte Bürgerinnen und Bürger des Sprengels Klausen!*

*Wir alle haben die Entwicklung der COVID-19-Pandemie miterlebt – die meisten von uns als Betroffene schmerzhafter Einschränkungen unseres täglichen Lebens, viele als Erkrankte mit mehr oder weniger gravierenden Folgen für sich selbst und ihr persönliches Umfeld.*

*Jenen, die den Tod eines lieben Menschen beklagen müssen, gilt unser aller Mitgefühl.*

*Jenseits des Mitgefühls aber muss darauf hingewiesen werden, dass uns gegen einen heimtückischen Gegner, das COVID-19-Virus in all seinen Erscheinungsformen, nur wenige Medikamente zur Behandlung der Folgen und nur zwei Maßnahmen zur Vorbeugung und Eindämmung zur Verfügung stehen:*

*die AHA-Regel (Abstand/Händewaschen/Alltagsmaske) und die Impfung*

*Impfen heißt, einen Stoff in den Körper einzubringen, der das Abwehrsystem ebendieses Körpers anregt, sich gegen den eingedrungenen Schädling zu wehren.*

*Jeder menschliche Körper reagiert auf diese Gabe mit einer ihm eigenen Antwort; so kann die Reaktion des Körpers kaum wahrgenommen werden, oder, wie in den meisten Fällen, wie ein stark abgemilderter Krankheitsverlauf auftreten.*

*Schwerwiegende Komplikationen sind statistisch äußerst selten. Die öffentliche Diskussion darüber polarisiert unsere Gesellschaft, verringert die Glaubwürdigkeit jener, die den Kampf gegen das Virus führen, und schwächt die Wirkung der einzig verfügbaren Waffe, die Impfung, ab.*

*Die Impfung schützt nicht nur den Einzelnen vor Erkrankung, sondern mildert auch den Verlauf von trotzdem aufgetretenen Infektionen.*

*Bei genügender Durchimpfung unserer Gesellschaft, schützt sie uns alle; dies ist mit einer Durchimpfungsrate ab 75 % der Bevölkerung der Fall.*

*Diese Rate zu erreichen, muss unser Ziel sein; derzeit sind wir bei ca. 54 % gelangt.*

*Deshalb meine eindringliche Bitte: Lassen Sie sich impfen!*

Der leitende Impfarzt

Dr. Walther Dietl